
Terrifiant  portrait  de  ce
qu’ils  ont  fait  de
l’Allemagne…  copie  conforme
de ce qu’ils ont fait de la
France !
écrit par Jean Schoving | 18 octobre 2022

https://resistancerepublicaine.com/2022/10/18/terrifiant-portrait-de-ce-quils-ont-fait-de-lallemagne-copie-conforme-de-ce-quils-ont-fait-de-la-france/
https://resistancerepublicaine.com/2022/10/18/terrifiant-portrait-de-ce-quils-ont-fait-de-lallemagne-copie-conforme-de-ce-quils-ont-fait-de-la-france/
https://resistancerepublicaine.com/2022/10/18/terrifiant-portrait-de-ce-quils-ont-fait-de-lallemagne-copie-conforme-de-ce-quils-ont-fait-de-la-france/
https://resistancerepublicaine.com/2022/10/18/terrifiant-portrait-de-ce-quils-ont-fait-de-lallemagne-copie-conforme-de-ce-quils-ont-fait-de-la-france/
https://resistancerepublicaine.com/2022/10/18/terrifiant-portrait-de-ce-quils-ont-fait-de-lallemagne-copie-conforme-de-ce-quils-ont-fait-de-la-france/


 

Source de l’article : Site Internet : Die Unbestechlichen –
Les Incorruptibles –

Auteur : 10.01.2018 Gabriele Schuster-Haslinger dans Politik
& Aktuelles

CELA DEVIENT DE PLUS EN PLUS CLAIR : les Allemands
doivent disparaître !

On peut à peine le croire, avec quelle transparence et
quelle audace on agit désormais contre notre peuple. Cela se
passe  exactement  selon  la  devise  que  Jean  Claude
Juncker  révélait  dès  1999  :

« Nous décidons quelque chose, le mettons sur le tapis et
attendons quelque temps pour voir ce qui va se passer. Si
des cris d’orfraie ou des soulèvements n’interviennent pas
parce que la plupart ne comprennent pas ce qui vient d’être
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décidé, nous continuons – étape après étape, jusqu’à ce
qu’il ne soit plus possible de revenir en arrière. » –  

Jean  Claude  Juncker,  homme  politique  luxembourgeois  et
ancien Président de la Commission Européenne.

                                                             
       

«  Quand  cela
devient  sérieux,
il faut mentir. »
Jean-Claude
Juncker
                 
                 
                 
               

Après  que  la  masse  des  Allemands
semble se réveiller et descend dans
la rue quand on leur enlève le poste
de  télé  et  la  bière  et  quand  des
étrangers dorment dans leur lit, le
seuil de tolérance n’est semble-t-il
toujours  pas  atteint.  Mais  cela  ne
devrait plus durer longtemps, et on
devrait y arriver. Alors, ce sera le
jour « où tout retour en arrière sera
impossible  »,  exactement  comme
Juncker l’a prédit il y a 19 ans. Et
nous les auteurs à l’esprit critique
qui  mettrons  en  garde  depuis  des
années et montrons les conséquences,
continuerons  à  être  ignorés  par
beaucoup  de  monde  ou  qualifiés  de
pessimistes.

Alors que ce scénario n’est même pas tellement éloigné ou
même aberrant. Ainsi par exemple, l’Allemagne accueille plus
de réfugiés que tous les autres États européens réunis.
L’ancien  chef  du  BND  (Bundesnachrichtendienst  –  Services
secrets extérieurs allemands), August Hanning est cité sur
le site Internet Journalistenwatch : « À l’heure actuelle,
environ  15 000 migrants arrivent chez nous chaque mois,
dont nous ne savons en grande partie pas qui ils sont, ni
s’ils ont un passé criminel ou terroriste… ». On ne peut
tirer du comportement du Gouvernement allemand qu’une seule
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conclusion,  à  savoir  qu’il  est  intéressé  par  une
déstabilisation de la situation intérieure de l’Allemagne.
« … Nous avons les outils de torture dans la cave et les
montrerons  quand  cela  sera  nécessaire  »,  Jean-Claude
Juncker.

Alors que dans le cas de tous ces sujets auxquels nous
sommes confrontés, il ne s’agit nullement en réalité de la
protection du climat, du pétrodollar, des migrants ou quoi
que  ce  soit.  La  plupart  des  migrants  sont  eux  aussi
exploités pour assurer des troubles en Europe sans qu’ils ne
s’en rendent compte. Tous ces thèmes sont de simples moyens
pour une fin. En réalité, il s’agit de réduire drastiquement
la population mondiale et tout à fait accessoirement de se
débarrasser enfin de ces Allemands haïs et pénibles. Comme
je l’ai exposé dans mon livre « Nutzlose Esser » (Mangeurs
inutiles), le plateau dominant n’emprunte jamais une voie
directe, ce chemin pourrait beaucoup trop facilement être
décelé. Non, on crée ou invente des conditions requérant à
leur tour certaines mesures. Puis on combine ces conditions
et crée ainsi beaucoup de situations diverses de crise :

Affaiblissement  et  paupérisation  ciblés  de  la1.
population allemande (chômage) par l’externalisation
de l’industrie vers la Chine etc., qui EST ensuite une
industrie chinoise qui exporte nos (!) produits dans
notre pays.
Il y a de plus en plus de consignes onéreuses pour nos2.
PME  et  notre  industrie,  auxquelles  il  devient
impossible  de  ce  fait  de  rester  compétitives.
Quiconque a déjà observé de plus près un chantier, des
installations industrielles, une cuisine de rue ou une
installation de traitement de thé en Asie du Sud-Est
sait de quoi je parle.
Obligation  des  Allemands  à  des  mesures  d’économie3.
énergétique  en  partie  exagérées.  Pourquoi  faut-il
remplacer  une  chaudière  fonctionnant  parfaitement
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depuis 25 ans avec des émissions gazeuses correctes
uniquement parce que le formalisme le demande ? Le
bilan énergétique est-il réellement meilleur, si on
tient compte dans le calcul des matières premières, de
la  transformation  et  du  recyclage  de  l’ancienne
chaudière y compris tous les transports ? De nombreux
propriétaires de maison s’endettent pour cette raison
ou se voient même obligés de vendre leur habitation.
Procède-t-on de manière aussi rigoureuse dans d’autres
États ? Ou bien l’objectif en arrière-plan n’est-il
pas plutôt de prier les Allemands de bien vouloir
relancer l’économie ? Tout à fait selon la devise : la
poule doit encore pondre quelques œufs avant de finir
dans la soupe.
Interdiction de véhicules Diesel qu’il faut remplacer4.
au  moyen  de  l’acquisition  de  voitures  électriques
« propres » C’est un conte de bonne femme de prétendre
que le courant électrique est propre. Une centrale
atomique  ou  une  centrale  à  charbon  sont-elles
propres  ?  Une  installation  de  gaz  bio  est-elle
éthiquement  justifiable,  quand  des  retraités  sont
obligés dans le même pays de chercher quelque chose à
manger dans les poubelles ? N’est-ce pas plutôt une
mesure  supplémentaire  pour  forcer  les  Allemands  à
l’(auto)consommation et à sortir leurs économies de
dessous l’oreiller ?
Création d’une pression morale par une conservation5.
consciente et permanente de la « dette allemande ».
Les prix littéraires et du cinéma sont prioritairement
attribués  à  ceux  qui  maintiennent  ces  thèmes  en
vigueur (au lieu de les traiter). Que ces personnes
n’aient même pas vécu cette époque concernée, mais
tiré toutes leurs connaissances de livres d’histoire,
joue dans ce cas un rôle secondaire.
Fomentation de situations de guerre dans les États qui6.
refusent de se soumettre aux objectifs de « l’élite
mondiale  »  et  intervention  de  l’OTAN.  Le  prochain



candidat  devrait  être  l’Iran,  c’est  déjà  connu  de
longue date dans les milieux initiés, ce qu’on peut
voir  malheureusement  comme  une  confirmation  de  la
critique des auteurs prônant une alternative. Cette
crise  devrait  elle-aussi  provoquer  un  afflux  de
réfugiés.
Fomentation de conflits au sein des tribus africaines,7.
pour que des foyers de guerre régionaux en résultent,
et de ce fait une favorisation d’afflux de réfugiés
vers l’Europe.
Promotion consciente de la faim en Afrique par un8.
subventionnement des produits agricoles occidentaux et
ainsi  blocage  de  l’agriculture  africaine.  Cela
favorise également le gigantesque afflux de réfugiés
vers l’Europe.
Qu’on le croie ou non : les hommes africains sont9.
invités de manière tout à fait ciblée à venir en
Allemagne et en Europe au moyen de représentations
pornographiques  fictives  sur  des  sites  Internet.
Apparemment,  les  hommes  allemands  ne  se  font  plus
assez  prolifiques  et  les  femmes  allemandes  se
languissent paraît-il de vrais hommes. Est-ce alors un
miracle que ce soient avant tout des hommes jeunes qui
viennent en Europe et de préférence en Allemagne ?
Pourquoi  ne  demande-t-on  pas  des  comptes  à  ces
détenteurs  de  sites  Internet  ?  Quiconque  a  la
possibilité et des contacts dans les pays d’origine
d’où  proviennent  les  gens  qui  arrivent  chez  nous,
devrait  les  éclairer  sur  le  fait  qu’ils  sont
uniquement exploités par les gouvernements. Ils sont
exploités comme des armes vivantes et pourraient le
cas échéant devenir de la « chair à canons ». (Nous
avons supprimé le lien, sachant que le lien comporte
des  contenus  pornographiques  ;  nous  vous  le
communiquons volontiers à des fins de recherches. La
Rédaction).
Hémorragie des communes, pour qu’on puisse les inciter10.



à l’aide de primes monétaires à accueillir plus de
réfugiés. « Selon une proposition du vice-chancelier,
Gabriel,  les  communes  qui  accueillent  des  réfugiés
devraient obtenir plus d’argent », selon une citation
d’un article de l’émission d’informations Tagesschau.
Après  avoir  été  laissées  en  plan  jusqu’à  présent
concernant les réfugiés, de nombreuses communes seront
obligées  de  conclure  ce  marché  et  de  se  laisser
« acheter ». De même que la déclaration de Gabriel,
selon laquelle l’Allemagne serait ce que « l’Amérique

était au 19e siècle – un lieu de nostalgie », n’est
guère à son honneur. Je voudrais remarquer ici que la
population indigène aux États-Unis a été brutalement
liquidée. Et notre actuelle densité de population de
227 habitants par kilomètre carré ne requiert pas non
plus forcément une immigration massive. En comparaison
avec  cela  :  Afghanistan  49  hab./km²,  Syrie  92
hab./km²,  Érythrée  44  hab./km²,  Suède  22  hab./km²,
Finlande  16  hab./km²  et  les  États-Unis  ont  33
hab./km². On peut voir que même en matière de densité
de population, le plan d’inonder l’Europe de migrants
est plus que perfide et provoque des luttes pour les
surfaces habitables.
Les médias sont eux aussi utilisés aux fins de mener11.
un lavage de cerveau intensif.
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Gabriele Schuster-Haslinger est architecte et maître en Feng-Shui.
Elle a commencé sa carrière professionnelle en 1984 comme architecte
salariée,  a  ouvert  son  propre  bureau  d’architectes  en  1990  et
travaille avant tout dans le domaine de l’assainissement et de la
rénovation ainsi que dans celui de la protection des monuments (entre
autres  protection  anti-incendie,  enlèvement  de  barrières).  En
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complément, les domaines frontières Géomancie et Feng-Shui sont des
points forts de son activité. Par sa propre confrontation avec des
domaines  divers,  elle  a  été  rendue  attentive  aux  véritables
motivations de l’industrie pharmaceutique, de l’alimentation, de la
religion etc. Son intérêt a été éveillé et ne l’a plus quittée depuis.

Livre « Nutzlose Esser » (Mangeurs inutiles) (Juin 2017, Amadeus
Verlag)

Ce livre traite de la réduction voulue et ciblée des populations.
Outre  les  explications  concernant  des  plans  existant  depuis  des
décennies, visant à décimer globalement l’humanité jusqu’à une infime
fraction et principalement à « exterminer » le peuple allemand ou
officiellement à le « remplacer », elle montre également les méthodes
appliquées grâce auxquelles cela doit se produire et se produit déjà
en partie. Au cours de ses recherches, elle a constaté que ce n’était
pas seulement un revirement fondamental de la façon de penser de
l’humanité qui était nécessaire. Il existe même des indices nets qu’un
rôle clé est dévolu aux Allemands dans ce cas.
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